
ХРОНИКА 

16-18/XI 1977 r. в r. Подольске состоялось Всероссийское совещание врачей сан
эпидстанций по гигиене труда. В его работе приняли участие око,10 150 представите,,ей 
республиканских, краевых, областных, городских и районных СЭС. 

Выступающие отметили, что на современном этапе возрастает роль санитарных врачей 
в решении вопросов о размещении промпредприятий на территории. Для повышения 
качества санитарного надзора необходимо четкое комплексирование деятельности СЭС с 
проектными институтами, конструкторскими бюро, научно-исследовательскими 
гигиеническими институтами, кафедрами гигиены. 

В ряде докладов был освещен опыт организации предупредительного санитарного 
надзора на предприятиях цветной металлургии, машиностроительных заводах, в про
мышленности строительных материалов и других отраслях, обобщены результаты 
внедрения рациональных форм динамического наблюдения и rигиеннческоrо контроля за 
условиями труда в ночные смены. Были обсуждены перспективы использования 
вычислительной техники при анализе профзаболеваемости и применения стандартизации. и 
метрологии в деятельности отделений гигиены труда СЭС. 

С заключительным словоы на совещании выступил проф. К.. И. Акулов. 
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